【庁議結果 HP版】

区分	内
会議名	令和3年度 第25回庁議
日時	令和4年3月22日(火) 午前8時45分から午前9時30分まで
場所	庁議室
件 名	【報告事項】 (1) 令和4年4月1日付人事異動について(総務部) (2) 前橋市 DX 推進計画に基づくWG活動報告等について(未来創造部) 【その他】 (1) 新型コロナウイルス感染症発生届(陽性者)の対応状況について (健康部) (2) 大胡ぐりーんふらわー牧場さくらまつりの中止について(市民部)

【報告事項】

(1) 令和4年4月1日付人事異動について(総務部)

総務部から令和4年4月1日付人事異動について説明

(2) 前橋市 DX 推進計画に基づくWG活動報告等について(未来創造部)

未来創造部から資料に基づき説明

※詳細については、添付ファイルを参照のこと

説明の中で、DX推進ワーキング活動報告の動画(前橋市公式 YouTube)を再生

【質疑等】

(1) 令和4年4月1日付人事異動について(総務部)

《大野副市長》

新型コロナウイルス感染症対策に係る応援職員の動員については、新年度も依頼させていただくので、引き続きご協力をお願いしたい。

(2) 前橋市 DX 推進計画に基づくWG活動報告等について(未来創造部)

《大野副市長》

WGでは、若手職員とDX推進員を中心に、将来の業務について自由に議論を行っている。先ほど再生した動画では、全13のWGの内、2つのWGを紹介させていただいた。業務システム(健康・福祉)WGでは、子供から高齢者までを支える仕組みを構築するために、ミライズ策定WGでは、これからの仕事の進め方を見直すために実施しているものである。こういった取組は、紙資料では分かりづらいので、ぜひ動画を視聴していただきたい。

今後も、若手職員が実施している取組を、部課長がサポートしていただきたい。4月 18日に部課長級職員を対象に実施する講演は、NTTドコモの吉沢相談役が、どういった組織運営や人材育成を実施してきたかといった視点でお話いただくので、参考にしていただきたい。

《市長》

動画の再生時間が58分であるとのことであるが、13のWGがそれぞれ議論されているということか。

《未来創造部長》

動画には、業務システム(健康・福祉)WG とミライズ策定 WG の2つに関する議論が含まれている。

《大野副市長》

1~13までの議論については、庁議資料の中に、個別に13のPDFデータがあるので、興味のある分野の資料をご覧いただき、参考にしていただきたい。また、それぞれのWGについて、広く周知をお願いしたい。

《市長》

こういった取組は他自治体も参考にすると思う。自治体同士が刺激し合うことで、DXが更に進んでいくと思うので、周知していただきたい。

【その他】

(1) 新型コロナウイルス感染症発生届(陽性者)の対応状況について(健康部)

健康部から資料に基づき説明

※詳細については、添付ファイルを参照のこと

(2) 大胡ぐりーんふらわー牧場さくらまつりの中止について(市民部)

《大胡支所長》

過日開催された実行委員会にて、今後の祭り自体の開催方法と実行委員会の体制づくりに関して検討し、新型コロナウイルスの感染が拡大している状況を踏まえ、中止とすることを決定した。順次、市HP等にて周知していくので、ご承知おきいただきたい。

【質疑等】

(1) 新型コロナウイルス感染症発生届(陽性者)の対応状況について(健康部)

《市長》

既に、5月の連休明けを目途に感染が拡大するといった予測も出ているが、いかがか。

《健康部長》

社会活動を維持していくためには、一人一人の基本的な感染対策が必要となってくるので、引き続きご協力をお願いしたい。

《市長》

学校において、部活動に係る規制も緩和されるのか。

《指導担当次長》

部活動については、校内のみの活動に制限していたものが緩和され、校外での活動もで

きるようになる。

《市長》

施設管理についてはいかがか。

《文化スポーツ観光部長》

各施設これまでも利用制限を設けていないので、引き続き感染対策を図りながら運営していきたい。

《市長》

市民とのトラブルが起こらないよう、業務マニュアル等の再確認を行っていただきたい。

(2) 大胡ぐりーんふらわー牧場さくらまつりの中止について(市民部)

《市長》

実行委員会は、どういった委員で組織されているのか。また、補助金を活用しているのか。

《大胡支所長》

観光コンベンション協会大胡支部長を中心に組織している。また、観光政策課が実施している前橋赤城スローシティ地域づくり推進事業補助金を活用する予定であったが、中止となった。秋に実施するウインドミルフェスティバルでも活用する予定であり、開催方法等を含めて検討していく予定である。

《市長》

せっかくの機会なので、各支所の動きも共有いただけるか。

《宮城支所長》

赤城南面千本桜まつりについては、アルコール類の販売禁止や夜間営業時間短縮等のコロナ対策を図り、3年ぶりに、4月2日から4月17日の間に開催する予定である。

《粕川支所長》

8月の夏祭りと11月の産業文化祭について、令和2年度に中止となった状況を踏まえ、2つの祭りを1本化し、11月に新しい祭りの開催することとし企画しているので、 実行委員会の中で検討を進めていきたい。

《富士見支所長》

4月の上旬にヤシオツツジの丘が見頃になる予定であり、交通誘導員を配置し、安全に 配慮していきたいと考えている。

また、2月から3月にかけて、沼の窪のザゼンソウの群生地が見頃を迎える予定であったが、イノシシの食害により、十数株しか残っていない状況となっている。現在、文化財保護課と今後の対応について協議しており、保護していきたいと考えている。

《市長》

ヤジオツツジの丘は、アルコール類を持ち込んで鑑賞しても良いのか。

《富士見支所長》

特に規制はしていない。

《市長》

沼の窪のザゼンソウの群生地については、防護柵等、早めの対策を検討いただきたい。

【総括等】

《戸塚副市長》

退任される皆様に感謝申し上げる。最後の2年間は、コロナにより思うように力を発揮できなかったことは残念に思っているが、今後も再任用により市政に関わっていただけるので、ご尽力いただきたい。

《大野副市長》

情報政策担当部長に就任していた時代から、退任される皆様には大変お世話になっている。引き続き再任用職員として、ご活躍いただけるとのことなので、地域社会の DX に向けて、お力添えいただきたい。

《教育長》

コロナウイルスの感染拡大という想像もしない状況の中で、教育環境を支えていただき 感謝申し上げる。引き続き、教育現場に関わる方もいると思うので、お力添えいただきた い。

《公営企業管理者》

退任される皆様においては、健康に留意し、引き続き市政にご協力いただきたい。

《市長》

4月1日に入庁する新規採用職員に退任される皆様のあいさつを聞かせてあげたいと感じた。これまでと異なる場面でお会いすることを楽しみにしている。引き続き、後輩たちにアドバイスいただくようお願い申し上げる。

※退職する庁議出席者からそれぞれご挨拶をいただいた。

以上

*今後の庁議開催予定

開催日	開始時刻	場所
4月1日(金)	午前9時00分	庁議室
4月12日(火)	午前9時00分	WEB

3月の定例記者会見は、25日(金)午後2時00分から 4月の定例記者会見は、13日(水)午後2時00分から開催します。